



Le Centre canadien de lutte contre l'alcoolisme et les toxicomanies (CCLAT) lance une ressource web à l'intention des territoires du nord canadien

OTTAWA, le 16 février 2005 –Le Centre canadien de lutte contre l'alcoolisme et les toxicomanies (CCLAT), l'organisme national de renseignements sur les toxicomanies au Canada, en partenariat avec les gouvernements des Territoires du Nord-Ouest, du Nunavut et du Yukon, a lancé une nouvelle ressource Web d'envergure et un forum de communication virtuelle à l'intention des personnes travaillant dans le domaine des toxicomanies dans le Nord. Vous pouvez avoir accès à cette ressource Web à l'adresse suivante : <http://www.ccsa.ca/indexF.asp?ID=200>

Le nouveau site Web du CCLAT pour les Territoires du Nord procure un accès facile et gratuit à des renseignements crédibles et à jour, notamment, des recherches en toxicomanie, des études documentaires, des rapports et des répertoires de traitements. Le site Web contient également des liens vers des organismes, des chercheurs et des réseaux pertinents dans le domaine.

« Un accès facile à des renseignements à jour et pertinents sera essentiel pour les professionnels dans le domaine de la recherche, de l'application de la loi et des traitements, puisque nous travaillons ensemble en vue de créer et de mettre en œuvre des programmes personnalisés visant à remédier aux problèmes particuliers que posent les toxicomanies dans les Territoires du Nord », indique le Cpl. Jimmy Akavak, coordonnateur de la sensibilisation aux drogues, Division V, Gendarmerie royale du Canada au Nunavut.

Dans le Nord, l'abus de substances et la toxicomanie ont des conséquences énormes, bien que certaines collectivités aient déjà mis au point des mesures d'intervention efficaces. Toutefois, le partage de l'information concernant ces efforts prometteurs de traitement, de prévention et d'éducation demeure un tout aussi grand défi que les déplacements sur les très grandes distances séparant certaines des collectivités du Nord.

« Faciliter la communication avec et entre les Territoires du Nord correspond très bien à notre mandat de renforcer les partenariats et le transfert du savoir », indique Michel Perron, directeur général du CCLAT. « Nous espérons que cette ressource Web permettra aux experts dans le domaine de partager et de transmettre de l'information pertinente pour le contexte du Nord ».

Au sujet du CCLAT – www.ccsa.ca

Le CCLAT est l'organisme national de renseignements sur les toxicomanies au Canada. Il a été établi en 1988 par une loi du Parlement et a pour but de regrouper les efforts nationaux visant à réduire les méfaits de l'alcoolisme et des autres toxicomanies sur la santé, la société et l'économie.

-30-

Pour de plus amples renseignements, n'hésitez pas à communiquer avec :
Enid Harrison, (613) 235-4048, poste 237, eharrison@ccsa.ca

Canadian Centre on Substance Abuse

75 Albert Street, Suite 300, Ottawa, Ontario K1P 5E7 Tel: (613) 235-4048 Fax: (613) 235-8101 Internet: <http://www.ccsa.ca>

Centre canadien de lutte contre l'alcoolisme et les toxicomanies

75, rue Albert, bureau 300, Ottawa (Ontario) K1P 5E7 Tél.: (613) 235-4048 Téléc.: (613) 235-8101 Internet: <http://www.ccsa.ca>